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SALUD

Tomar paracetamol en el embarazo
aumenta el riesgo de asma en recién
nacidos
Un estudio revela que los problemas pueden ocurrir especialmente en el 
primer trimestre de gestación, y el riesgo de que los niños sufran problemas
respiratorios o desarrollen asma en los primeros siete años de vida.
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Tomar paracetamol durante el embarazo aumenta el riesgo de asma en los
recién nacidos, según un trabajo redactado por el Centro de Investigación en
Epidemiología Ambiental (CREAL) y el Instituto Municipal de Investigación
Médica del Hospital del Mar de Barcelona.

El estudio, elaborado en colaboración con la Universidad de Aarhus
(Dinamarca), revela la relación existente entre el uso de paracetamol durante
el embarazo, especialmente en el primer trimestre de gestación, y el riesgo de
que los niños sufran problemas respiratorios o desarrollen asma en los
primeros siete años de vida.

Así, se ha detectado que hay un incremento del 20% del riesgo de que los
niños sufran asma durante los primeros 18 meses de vida, valor que se
incrementa hasta el 50% si el estudio se amplía a los siete años.

Para los autores del trabajo, publicado en la revista «International Journal of
Epidemiology» y que hoy han hecho público el IMIM y el CREAL, los resultados
son muy relevantes ya que el paracetamol es un analgésico muy usado por la
población en general, y es a menudo el fármaco de elección para paliar el dolor
en mujeres embarazadas porque no está contraindicado en la gestación.

El uso de paracetamol ya se había asociado con un incremento del asma en
niños y adultos, pero no se había efectuado un estudio de amplio alcance que
relacionara este efecto en la exposición prenatal.

En este trabajo se hizo un seguimiento de 66.445 mujeres de la Danish 
National Birth Cohort, una base de datos con información de los nacimientos de
1996 a 2003 en Dinamarca, del que se tomó información relativa al uso de
paracetamol y otros fármacos durante la gestación, y de una lista de 44
analgésicos disponibles en el país.

Al cumplir los niños 18 meses, las madres participaron en una entrevista para
saber qué recién nacidos habían estado diagnosticados de asma o habían
desarrollado problemas respiratorios y cuáles no, y de éstos un total de 12.733
accedieron a dar la misma información cuando sus hijos tuvieron 7 años.

Valoración (1 votos)

 

El Deportivo destroza al Athletic y ya echa cuentas 
para la Intertoto

1.

Un joven murió y otros dos fueron hospitalizados
por sobredosis en Cambados

2.

Más del 5% de los niños de 3 años no irán al colegio
que querían sus padres

3.

Fallece Juan Ramón Sánchez Guinot, el panadero
de «Barrio Sésamo»

4.

Merkel muestra escote5.

 Vídeos ÁlbumesNoticias + vistas



Tomar paracetamol en el embarazo aumenta el riesgo de asma en recié... http://www.lavozdegalicia.es/sociedad/2008/04/14/000312081936798...

2 de 2 15/04/2008 8:59

Comercializa publicidad local: 

Comercializa publicidad nacional: 

ENLACES PATROCINADOS

1.  ¡Quiero cambiar de casa! 
Te financiamos el 100% + gastos y te damos suficiente tiempo para vender tu casa actual sin agobios. Las cuotas son 
flexibles y a tu medida. ¡Solicita información sin ningún compromiso! 
www.quierocambiardecasa.com

2.  ¿Quieres Ganar Dinero con Tu Préstamo Hipotecario? 
Euribor +0,39. Comisión apertura y cancelación parcial 0€. Y, además, disfruta de los intereses en tu cuenta corriente. 
www.hipotecaremunerada.barclays.es

3.  ibanesto.com - Hipoteca Cero - Euribor +0% 
Euribor +0% los 3 primeros meses y +0,35% el resto. Sin comisiones. Disfruta de las mayores ventajas solicitando tu 
hipoteca en ibanesto.com. 
www.ibanesto.com

ADSL CREDITOS FOTOGRAFIA HIPOTECAS INFORMATICA MOTOR REGALOS VIAJES

Webs del grupo RadioVoz Voz Audiovisual Sondaxe Canalvoz Voz Natura Fundación Prensa Escuela Escuela de Medios

Tarifas web Consulta

Contacte con nosotros webvoz@lavoz.es

Aviso legal

Política de privacidad

Condiciones generales

RSS

© Copyright LA VOZ DE GALICIA S.A.
Polígono de Sabón, Arteixo, A CORUÑA (España)
R.M. de A Coruña: tomo 2438 del Archivo, Sección General, folio 114 vto., hoja C-2141.
CIF: A-15000649.

Además, la muestra se amplió aún más al poder acceder a los registros de
niños hospitalizados a causa de asma, menores de 18 meses, en el Hospital
Nacional de Dinamarca.

Según Manolis Kogevinas, investigador del estudio, «se han podido poner de
manifiesto por primera vez con suficiente evidencia científica los efectos para el
feto del paracetamol tomado en cualquier momento del embarazo, ya que el 
paracetamol atraviesa la placenta y el feto no tiene la capacidad de
metabolizarlo».

Este estudio prospectivo parece confirmar la hipótesis de que el asma infantil
puede iniciarse ya en el útero, es decir, en la etapa prenatal.

Los investigadores concluyen que es necesario seguir investigando los posibles 
efectos adversos relacionados con el uso de paracetamol durante el embarazo, 
poniendo especial énfasis en la duración de los efectos y en la importancia de
la combinación de la exposición prenatal y pos-natal.

No obstante, y dada la alta prevalencia del asma infantil en nuestra sociedad, 
es importante tener en cuenta estos resultados para revisar la práctica
prescriptiva del paracetamol durante el periodo de gestación, sobretodo
durante los tres primeros meses, según el estudio.
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